



白河二中だより

NO. 14
2024. 7. 5
白河市立白河第二中学校
発行責任者 小野 聡

貴重な経験を

今回、ノースロップグラマン社が主催する「スペースキャンプ」に、本校から高橋律子先生と2年生の岡部佑星君と坂路羽叶さんが参加することとなりました。

年齢制限があり、また、昨年度の3月に決定したため、現在の2年生からの選出になりました。

3名は、今週の水曜日に白河を出発、4日には神奈川県相模原市にあるJAXA宇宙科学研究所を訪問し、見学したり話を聴いたりしています。



その後、5日から日本を離れアメリカのアラバマ州ハンツビルのスペース&ロケットセンターで様々な体験をしたり、日本以外の国の仲間と協力して生活したりすることになります。

日本からこのキャンプに参加するのは白河二中と静岡県の藤枝市の中学校2校の3校だけです。

是非、この貴重な機会を生かして、様々な学びをしてきてほしいと思います。

命を守るために



今年度も自転車の転倒事故等が複数件起きています。

朝の会や昼の放送等で繰り返し注意を喚起していますが、先週もみさか小学区内で2件の転倒事故がありました。1名はヘルメットに亀裂が入り、1名は自転車が大きく壊れてしまいました。昨日も本校の生徒同士の自転車が接触し、車道に転倒する生徒もあり、非常に危険な状況でした。

また、先週は、自転車の乗り方に関する苦情が地域の方から数件届いています。「自転車の並進」、「後方を確認せずに横断歩道のないところで反対側に渡った」などの内容でした。

三者面談があり、明るい時間帯に帰れる嬉しさなどが、心の緩みにつながっていたのかと思いますが、自分だけは大丈夫、などの甘い考えをもたぬよう、各家庭でも、繰り返しお話いただければと思います。命に関わることでありますので、子ども達に自分事として捉えさせていきたいと思っています。

地域のために

○27日(木)の朝、タイヤ館前のごみ集積所のごみが散乱していることに、登校途中気づいた2年生の男子が、同じ2年生の男子を連れだって、片付けに走って行きました。かなりの散らかり具合でしたが、地域の2名の方もご自宅から出てきて、一緒に片付けをしてくださいました。

このように学校のために、地域のために自分に何ができるかを考え、きちんと判断をし、行動できる生徒がいることを嬉しく思います。



栄光をたたえて

【県総体県南バスケットボール大会「1位」(県大会出場)】

○高橋 琉海 穂積 響 本郷 朋輝 鈴木 蒼大 田中 俊成 丸山 蒼太
菊地 流衣 下重 遥煌 藤田 彪雅 水野 有人 渡邊 稜空 波能 大和
安田 渚央 岡部 佑星 新井 僚

【県総体県南バスケットボール大会「2位」】

○邊見 紗由 鈴木 綾菜 川口 莉璃 高比良里美 山田 凜音 坂上 莉奈
平田 渚々 堀本 空優 和田瑠菜美 樽川 希愛 鈴木 優花 山内 明花
古川 結愛 樽川 望愛 飴本 希花